



Initiation à la calligraphie

publié le 07/03/2022

Les élèves de 5èD, le temps d'une matinée, ont endossé le rôle d'enlumineurs et ont pu découvrir l'écriture à la plume d'oie.

Mardi 8 Février 2022, Sandrine Nicolet, guide conférencière chargée du patrimoine, est intervenue auprès des collégiens afin de compléter le travail de français sur l'écriture et l'enluminure.

Elle leur a d'abord présenté Le roman de Mélusine, puis elle leur a montré les différents outils servant à écrire les manuscrits au Moyen-âge. Enfin, les élèves se sont initiés à l'écriture gothique.

Ce travail sera ensuite complété par l'écriture d'une nouvelle policière dont l'histoire se déroulera au château de Saint Mesmin ; château que les élèves visiteront le Jeudi 3 Mars.

Portfolio

